

ABSTRAK

PERANCANGAN ULANG INTERIOR RUMAH SAKIT UMUM KELAS C SYAHID AL-IRSYAD AL-ISLAMIYYAH

Fathurahman Saaf

Desain Interior, Fakultas Industri Kreatif, Universitas Telkom

Jl. Telekomunikasi No.1, Terusan Buah Batu, Sukapura, Bandung, Jawa Barat

40257

Menurut Peraturan Menteri Kesehatan Nomor 36 Tahun 2009 bahwa kesehatan merupakan hak asasi manusia dan salah satu unsur kesejahteraan yang harus diwujudkan sesuai dengan cita-cita bangsa Indonesia sebagaimana dimaksud dalam Pancasila dan Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945 bahwa setiap kegiatan dalam upaya untuk memelihara dan meningkatkan derajat kesehatan masyarakat yang setinggi-tingginya dilaksanakan berdasarkan prinsip nondiskriminatif, partisipatif, dan berkelanjutan dalam rangka pembentukan sumber daya manusia serta peningkatan ketahanan dan daya saing bangsa bagi pembangunan nasional bahwa setiap hal yang menyebabkan terjadinya gangguan kesehatan pada masyarakat Indonesia akan menimbulkan kerugian ekonomi yang besar bagi negara, dan setiap upaya peningkatan derajat kesehatan masyarakat juga berarti investasi bagi pembangunan Yayasan Al-Irsyad Al-Islamiyyah (Jam'iyat al-Islah wal Irsyad al-Islamiyyah) berdiri pada 6 September 1914 (15 Syawwal 1332 H). Perhimpunan Al-Irsyad mempunyai sifat khusus, yaitu Perhimpunan yang berakidah Islamiyyah dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat, di bidang pendidikan, pengajaran, serta sosial, Kesehatan dan dakwah bertingkat nasional. Dan memiliki Tujuan dalam bidang Kesehatan Memberikan pelayanan kesehatan terpadu untuk masyarakat luas sebagai bagian dari Indonesia Perhimpunan ini adalah perhimpunan mandiri yang sama sekali tidak mempunyai kaitan dengan organisasi politik. Sesuai dengan tujuan Yayasan dalam bidang Kesehatan, Yayasan ini mendirikan Rumah Sakit Umum Syahid Al-Irsyad Al-Islamiyyah adalah rumah sakit umum kelas c yang melayani masalah Kesehatan yang berada di Jalan Jendral Sudirman No.240, Cipancuh, Haurgeulis, Kabupaten Indramayu, Jawa Barat, Indonesia . Rumah sakit ini milik Swasta,

Yayasan Al-Irsyad Al-Islamiyyah Yang di pimpin seorang Direktur yang secara teknis fungsional bertanggung jawab kepada Yayasan. Rumah Sakit Syahid Al Irsyad Al Islamiyyah Haurgeulis , adalah sebuah fasilitas layanan Kesehatan Swasta yang mulai dioperasikan pada tahun 1992 yang semula adalah Balai Pengobatan dan Klinik Bersalin. Rumah Sakit ini ditetapkan menjadi rumah sakit Umum kelas C dan memiliki Jumlah kasur rawat inap sebesar 35 tempat tidur yang terbagi dalam beberapa kategori VIP, kelas I, dan Kelas II. Focus perancangan ulang pada Rumah Sakit Syahid Al-Irsyad Al-Islamiyyah adalah pada pelayanan umum dan Perlu adanya perancangan ulang seperti sarana dan prasarana serta pengaturan ulang kembali organisasi ruang yang telah ada, yang sesuai dengan standar pemerintah kesehatan. Hal ini bertujuan agar Rumah Sakit ini dapat meningkatkan pelayanannya dan kenyamanan sehingga dapat menjadi nilai tambah bagi rumah sakit dan meningkatkan keuntungan rumah sakit ini

Kata kunci: Yayasan Al-Irsyad Al-Islamiyyah, Rumah Sakit Umum Syahid Al-Irsyad Al-Islamiyyah, Desain Interior